

Inician las obras de la cubierta del parque Julián Sánchez

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2019(e)ko iraila(r)en 06-(e)an 09:19etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el viernes día 6 de Septiembre de 2019.

Inician las obras de la cubierta del parque Julián Sánchez

Será la tercera instalación de estas características en Irun tras las de Olaketa y del parque Nagore Laffage Viernes, 6 de Septiembre de 2019 - Actualizado a las 06:03h [¡comenta!](#)

-
-
-
-

IRUN- El área de Obras del Ayuntamiento de Irun ha informado recientemente que estos días se están produciendo los primeros movimientos (instalación del vallado de obra, etc.) dentro del proyecto de instalación de cubierta en la zona de juegos infantiles del parque Julián Sánchez, en San Miguel. La superficie total de la cubierta será de prácticamente 700 metros cuadrados, con lo que se conseguirá abarcar más de la totalidad de la zona actual de los juegos infantiles. El presupuesto destinado a los trabajos es de 428.979,46 euros y la realizará la empresa Construcciones Moyua. Una vez finalizada, el parque Julián Sánchez se sumará a la zona de juegos de Olaketa y al parque Nagore Laffage en contar con una instalación de estas características en Irun. - J.G.